

Como adultos debemos enseñar con el ejemplo...

USO RESPETUOSO



Las redes sociales, facebook, twitter, whatsapp o cualquier otra plataforma puede ser utilizada indiscriminadamente por personas adultas que publican sin pensar en las consecuencias de exponerse a si mismos y/o exponer a otros. Es por esto que las redes sociales son foco de una serie de conflictos, también entre adultos, esto porque al no estar de frente a una persona somos capaces de expresarnos de maneras inadecuadas más cómodamente y de referirnos a personas o hechos con una libertad que traspasa los límites del respeto.



No olvidemos que nuestro mal uso de estos medios puede VIOLENTAR o VULNERAR los derechos de otra persona, RESPETEMOS A LOS DEMAS EN LAS REDES SOCIALES TAL COMO LO HARIAMOS CARA A CARA Y ENSEÑEMOS DE ESTA MANERA A NUESTROS HIJOS A RESPETAR Y SER RESPETADOS.



USO RESPONSABLE

Así como en vida real, cualquier acción a través de los medios sociales tiene igualmente consecuencias que debemos saber considerar y evaluar al usarlos.



Recordemos que el uso de imagen o cualquier registro no autorizado (videos, fotografías, grabación de conversaciones, etc.) está penado por ley, por lo que debemos hacernos responsables legalmente si llegáramos a incurrir en alguna acción de este tipo.



Para finalizar...

Los medios de comunicación digitales conllevan una serie de beneficios para nosotros y nuestros hijos, fácil acceso a información, rapidez en la comunicación, refuerzo de aprendizajes, capacidad de interacción remota y muchas más...

SIEMPRE Y CUANDO APRENDAMOS
Y ENSEÑEMOS A UTILIZARLOS CON
SEGURIDAD, RESPETO
Y RESPONSABILIDAD...

